

Date: Mardi 13 février 2024

Service communication

Pauline Martineau / 05 49 64 85 26 / martineaupa@cc-parthenay-gatine.fr

NOTE DE PRESSE

Benoît Audebert, nouveau responsable du service Police municipale

Benoît Audebert a pris ses fonctions de responsable du service Police municipale lundi 5 février.

De l'armée à la police municipale

Né le 5 janvier 1977, Benoît Audebert a embrassé une carrière militaire.

Il entre dans l'armée en 1996 ? au Régiment d'infanterie chars de marine à Poitiers.

En 2001, il intègre l'ENSOA de Saint-Maixent, avant de partir deux ans au Gabon de 2003 à 2005. Sergent, il accompagne les unités dans des stages instruction vie en forêt.

En 2005, il réintègre le RICM de Poitiers.

En 2011, il intègre une unité de renseignement au sein du Ministère de la Défense.

En 2018, il décide d'opérer un virage dans son parcours professionnel et de découvrir un autre secteur dans le monde de la sécurité. Il entre à la police municipale de Niort comme chef de la vidéoprotection.

Après trois ans à la police municipale de Poitiers entre 2020 et 2023, d'abord comme agent de brigade, puis comme responsable de brigade à partir de 2021, il postule au poste de responsable de la police municipale de Parthenay.

Il prend ses nouvelles fonctions de chef de la police municipale de Parthenay le 5 février 2024.

Il encadre six policiers municipaux et un agent administratif.

Centrer le service sur le cœur de métier : la proximité

La municipalité souligne l'engagement sans faille des agents la police municipale, mobilisés chaque jour pour assurer la sécurité et la tranquillité des Parthenaisiens et Parthenaisiennes.

En tant que nouveau chef de la police municipale, Benoît Audebert souhaite centrer son équipe sur le cœur de métier : la proximité.

Les orientations de la mairie seront poursuivies :

- Conserver des amplitudes horaires fortes (nuits et week end compris)
- Renforcer la présence de terrain (ilotage, centre-ville, sécurité des abords des établissements scolaires)
- Développer les actions de prévention notamment routière en direction des enfants, des seniors, etc.
- Assurer la bonne tenue des 200 manifestations annuelles de Parthenay.

Très bien équipée et dotée d'un hôtel de police adapté, la police municipale poursuit ses collaborations avec les services de la gendarmerie, de la sous-préfecture et du procureur de la République.

Elle entretient de nombreux partenariats avec les services de la collectivité, et les associations pour l'élaboration des plans vigipirate, avec l'intervenante sociale en gendarmerie notamment dans la lutte contre les violences intrafamiliales.

Les patrouilles mixtes avec la gendarmerie vont se poursuivre, tout comme la collaboration avec l'ensemble des associations et se renforcer avec les commerçants.

Un travail est en cours avec la gendarmerie pour l'utilisation d'une caméra mobile de surveillance afin de préserver la tranquillité des habitants, en complément du réseau déjà en place.

Le travail de sécurité routière sera poursuivi tant en terme de prévention que de contrôle (stationnements gênants et respect des places PMR, vitesse, bruit, éclairage...).

Avant tout une police de proximité, de prévention, elle n'en n'est pas moins régulièrement primo intervenante.

Au cœur de cette équipe jeune et déjà expérimentée, manager et organisateur, discret et efficace, le chef de service tient un rôle majeur pour cette police pluricommunale.

L'équipe municipale salue l'engagement de ses agents et l'arrivée du brigadier-chef Benoît Audebert.